

## Ganzschrift: Klasse 7

### Jugendbuch „Was ist denn schon dabei?“



Das Buch handelt von einer Jugendclique, die einen Siebtklässer bedroht und erpresst. Es ist interessant, weil die Geschichte tief ins Innere der jugendlichen Täter und des Opfers blicken lässt. Manche aus der Gang wollen cool sein, andere haben Angst vor dem Anführer. Kaputte Elternhäuser spielen ebenfalls eine wichtige Rolle. Die Erzählung ist realistisch beschrieben. Aus einem Diebstahl entwickelt sich immer mehr Erpressung und Gewalt. So kann das im wirklichen Leben sicher auch passieren.

Eine Kleinstadt, fünf gefrustete Schüler, ein grauer Novembertag. Action ist angesagt! Doch im Warenhaus werden die Jungen beim Stehlen erwischt. Deshalb rächen sie sich am Sohn des Hausdetektivs. Martin ist ein gutes Opfer, denn er hält still und wehrt sich nicht. Die Geschichte endet übel... Schüler haben die Geschichte aufgeschrieben und beleuchten die Ereignisse aus verschiedenen Perspektiven, fragen nach Anfängen und Ursachen von Gewalt.

Eine Geschichte mit viel Zündstoff!